

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



08.11.2023

Mangelhafte Ausführung der Fahrbahnsanierung in der Heidemannstraße?

Im Frühsommer wurden Teilbereiche der Heidemannstraße in Freimann erneuert. Seitdem ist die nördliche Richtungsfahrbahn zwischen der Paul-Hindemith-Allee und der Grusonstraße eine „Buckelpiste“ – insbesondere in dem Bereich zwischen Gustav-Mahler-Straße und dem Werner-Egk-Bogen.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Handelt es sich bei dem genannten Abschnitt um eine mangelhafte Ausführung der Fahrbahnsanierung?
2. Sind der Stadtverwaltung die Mängel bekannt?
3. Wurde die Leistung trotz etwaiger Mängel von der Stadtverwaltung abgenommen?
4. Sind Zahlungen seitens der Landeshauptstadt München bis zur Beseitigung der etwaigen Mängel zurückbehalten worden oder gibt es eine Zusage der Nachbesserung?

Andreas Babor (Initiative)
Stadtrat

Thomas Schmid
Stadtrat

Rudolf Schabl
Stadtrat